



Exdirigentes del PRI piden a Alito rendir cuentas

A través de una carta, convocan al líder nacional a analizar la crisis por la que atraviesa el partido; **Alejandro Moreno se dice abierto al diálogo y los cita a reunión el próximo martes**

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Tras los resultados electorales de hace una semana, en los que el PRI perdió los gobiernos de Hidalgo y Oaxaca, exdirigentes, exgobernadores y líderes parlamentarios convocaron a Alejandro Moreno a una reunión para analizar y debatir sobre la crisis que vive el partido.

En Twitter, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, manifestó su apertura al diálogo.

“Con mucho gusto recibo a las y los expresidentes del @PRI_Nacional. Será grato reunirnos, como en otras ocasiones. Nada es más importante que escuchar todas las voces y opiniones. Nos vemos este martes 14 de junio, a las 10:00 horas en el CEN del PRI. Un abrazo a todas y todos”, respondió en la red social.

La carta que convoca a Moreno Cárdenas está firmada por Humberto Roque Villanueva, Manlio Fabio Beltrones, César Camacho, Pedro Joaquín Coldwell, Beatriz Paredes, Carolina Monroy y Miguel Ángel Osorio Chong.

En ella señalaron que “hoy nuestro partido transita por un momento especialmente delicado de cuya atención, evolución y solución dependerá su futuro”.

Ante ello, destacaron, es momento de sumar, debatir y sobre todo, reflexionar sobre los últimos acontecimientos que atañen al instituto político, que, sin exagerar, pueden ser determinantes para el futuro del partido.

Los exlíderes se manifestaron preocupados por la vigencia y fortaleza del PRI. Por ello, subrayaron, “le solicitamos una reunión a la brevedad para abordar estos temas”.

El pasado 8 de junio la agrupación priista Frente Nacional Democracia y Justicia Social exigió la “renovación inmediata” del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, que encabezan el presidente, Alejandro Moreno Cárdenas, y la secretaria general, Carolina Viggiano, quien como candidata perdió la pitó en el último lustro, y de acuerdo con las cifras oficiales de los procesos electorales, ésta

ha sido directamente proporcional al avance y fortalecimiento de Morena al frente de los gobiernos estatales.

Antes de 2018, Morena no gobernaba ningún estado, pero actualmente se convirtió en la primera fuerza política de México, y con las cuatro gubernaturas ganadas en las elecciones del pasado domingo, gobernará 20 entidades, mientras que el PRI, que hace cuatro años gobernaba 14 estados, hoy sólo mantiene el poder en tres. ●



Tras las elecciones del 5 de junio, Alejandro Moreno dijo que no renunciará a su cargo.